



La Nueva Escuela Mexicana rompió con el viejo concepto de la educación bancaria: Ignacio Mier

No es lo mismo el aprendizaje de la lecto-escritura a partir de leer signos y grafías, y la educación a través de conocer la realidad para transformarla, sostuvo el coordinador parlamentario

El coordinador de los diputados de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velazco, sostuvo que el nuevo modelo de la Escuela Mexicana pretende que el acto educativo sea también un acto que permita interpretar y transformar la realidad con una visión crítica desde que eres niño.

<https://efekto10.com/la-nueva-escuela-mexicana-rompio-con-el-viejo-concepto-de-la-educacion-bancaria-ignacio-mier/>